

CABRERIZOS

El asfaltado y señalización de la rotonda del Camino de Villares mejorará la seguridad vial

El Ayuntamiento iniciará en las próximas semanas los trabajos que también adecentarán el firme de varias calles adyacentes

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ya tiene el proyecto de remodelación y mejora de la rotonda del Camino de Villares, una de las entradas a la localidad que cada día soporta una gran cantidad de tráfico por su buen acceso al polígono de los Villares y la carretera de Valladolid.

El objetivo del Ayuntamiento es mejorar el firme y la señalización de la rotonda para dar más seguridad vial a la rotonda que en estos momentos: "Se encuentra en muy mal estado ya que este año ha habido muchas lluvias y se ha deteriorado mucho", asegura la alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria.

"No hemos querido bachearla antes porque nuestra intención es hacer una mejora integral de todo el asfaltado y no queríamos gastar el dinero dos veces, pero ahora es inminente que empiece la obra porque además es muy necesaria, está fatal".

El objetivo es comenzar las obras en las próximas semanas y aprovechar el asfaltado de la rotonda para intervenir también en los entronques con las calles Labradores, Miguel de Cervantes, Camino de Villares, Camino del Manzano, Avenida de las Palmeras y Pío Baroja. Esto permitirá un lavado de cara a todas las vías a las que da servicio esta rotonda. Son 3.600 metros cuadrados de ejecución que supondrán un presupuesto de 30.000 euros que financiará íntegramente el Ayuntamiento: "No hemos querido meter esta obra en los Planes Provinciales porque urge mucho su ejecución y así podremos hacerla mu-



El Ayuntamiento renovará el firme de la rotonda. | EÑE

El consistorio estudia instalar señalización luminosa de reducción de la velocidad en el camino de Villares

cho más pronto", asegura Lourdes Villoria. Además, el Ayuntamiento está estudiando la posibilidad de incluir señalización luminosa de advertencia de velocidad en el camino de Villares de la Reina. "Hay mucho tráfico y aunque hemos puesto pasos elevados estamos mirando presupuestos para instalar señalización luminosa y que los vehículos reduzcan todavía más la velocidad". Algo que mejorará la seguridad en una zona con instalaciones deportivas, colegios y donde también se ubica en centro cultural.



Actividades de psicomotricidad. Los más pequeños de Cabrerizos disfrutaron ayer por la tarde de un taller de psicomotricidad dentro del programa "Jugueteros Animados". Los niños se divirtieron haciendo ejercicios y después con una sesión de relajación en la que pudieron tirarse al suelo a sus anchas. | EÑE



Exposición de fotografía 'Ancha es Castilla'. El Centro Cultural de la localidad acoge hasta el próximo 12 de mayo una exposición de fotografía de Carlos Mateo bajo el título "Ancha es Castilla". La muestra recoge imágenes de diversos pueblos de la Comunidad en formato panorámico, que permite disfrutar de amplios horizontes. | EÑE

El martes finaliza el plazo de entrega de las pinturas al concurso municipal

El próximo 13 de junio finaliza el plazo de entrega de las obras al Concurso de Pintura organizado por el Ayuntamiento con motivo de las fiestas del Señor. Un concurso que se ha convertido en un clásico por la calidad de las obras presentadas año tras año. El tema de este año es "Cabrerizos, su entorno, su configuración urbana, su ribera y su cornisa" y las obras pueden realizarse en cualquier técnica o procedimientos pictóricos. El Ayuntamiento ha establecido dos premios, el primero por un valor de 2.000 euros y diploma acreditativo y un segundo premio de 1.500 euros y diploma. Los trofeos del XIX Certamen de Pintura se entregarán el 18 de junio de 2014. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Los niños del Consejo de Infancia sancionarán mañana los comportamientos incívicos

La iniciativa incluye también una clase de seguridad vial con karts

EÑE | SANTA MARTA

Mañana domingo los miembros del Consejo de Infancia celebrarán sus primeras Patrullas Infantiles en la localidad de Santa Marta de Tormes. El objetivo es sancionar de una forma simbólica los comportamientos incívicos de los ciudadanos santamartinos. Para ello, contarán con la colaboración de la Policía Local, quienes acompañarán a los ni-

ños que participan en la actividad en su recorrido por la localidad.

Las actividades comenzarán a las 10:30 horas en el edificio sociocultural, allí los miembros realizarán los disfraces que posteriormente llevarán puestos por las calles y que les identificarán del resto de viandantes. De 11:30 a 12:30 horas, acudirán a la pista de tráfico instalada en el patio

del colegio San Blas con motivo de la Semana de la Educación Vial. Todos ellos disfrutarán de una clase teórico-práctica en la que aprenderán las normas de circulación.

Para finalizar, de 12:30 a 13:30 horas, los pequeños recorrerán la avenida de Madrid con la Policía Local, estando atentos y penando los comportamientos incívicos de los ciudadanos.



Taller de danza moderna. Un grupo de jóvenes de Santa Marta se ha iniciado en el baile moderno gracias a las clases de "urban style, hip hop y break dance" ofertadas por el Ayuntamiento de Santa Marta. Una actividad dirigida a los más jóvenes de la localidad. | EÑE